

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh tata tertib terhadap kepatuhan santri Pondok Pesantren Al-Bina, Cadasari Pandeglang Banten dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil analisis dari penyebaran angket yang dilakukan oleh peneliti kepada 28 sampel responden, menunjukkan bahwa sebanyak 2 responden berada pada kategori sangat rendah dengan perentase 7%. Sebanyak 6 responden berada pada kategori rendah dengan persentase 21%. 11 responden berada pada kategori sedang dengan persentase 39%. 8 responden berada pada kategori tinggi dengan persentase 29%. Dan 1 responden berada pada kategori sangat tinggi dengan persentase 4%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pengaruh tata tertib pondok terhadap kepatuhan santri berada pada kategori sedang
2. Hasil analisis tingkat kepatuhan yang juga disebar kepada 28 sampel, diketahui bahwa sebanyak 3 responden berada pada kategori sangat rendah dengan perentase 11%. Sebanyak 4 responden berada pada kategori rendah dengan persentase 14%. 12 responden berada pada kategori sedang dengan persentase 43%. 8 responden berada pada kategori tinggi dengan persentase 29%. Dan 1 responden berada pada kategori sangat tinggi dengan persentase 4%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tingkat kepatuhan santri berada pada kategori sedang.
3. Uji normalitas pada data pengaruh tata tertib Pondok menggunakan taraf signifikan sebesar $\alpha = 0,05$. Berdasarkan hasil pengolahan menggunakan *SPSS versi 26* maka diperoleh hasil output nilai *Kolmogrov-Smirnov* dengan signifikansi sebesar $Sig = 0,200 > \alpha = 0,05$ sehingga nilai residual data pengaruh tata tertib pondok berdistribusi normal. Hasil uji Regresi Linear Sederhana pada table diatas diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,000 dan kurang dari 0,05 yang artinya terdapat pengaruh antara variable X (tata

tertib) terhadap variable Y (kepatuhan). Berdasarkan uji hipotesis, dapat diketahui bahwa nilai t hitung 4,93 lebih dari t table 1,70 dan signifikansi 0,000 kurang dari 0,05. Maka dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Itu artinya terdapat pengaruh positif tata tertib pondok terhadap kepatuhan santri Pondok Pesantren Al-Bina, Cadasari, Pandeglang Banten. Dan berdasarkan rumus Regresi Linear Sederhana Diperoleh $Y = 29,037 + 0,782X$, artinya prediksi Y dapat dilihat dari seberapa besar nilai koefisien variabel X (tata tertib).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan maka peneliti memberikan beberapa saran, yaitu:

1. Untuk Pondok Pesantren Al-Bina Cadasari Pandeglang, Untuk memaksimalkan penerapan tata tertib di Pondok Pesantren Al-Bina adalah dengan memaksimalkan sosialisasi yang dilakukan oleh pihak pondok kepada para santri supaya para santri betul-betul menyadari dan memahami tata tertib yang diterapkan di lingkungan Pondok.
2. Untuk meningkatkan kepatuhan santri dalam melaksanakan tata tertib adalah dengan memberikan kesadaran kepada santri mengenai pentingnya mematuhi tata tertib yang ada di Pondok Pesantren Al-Bina, Cadasari Pandeglang.
3. Untuk peneliti selanjutnya, lebih mempositifkan pengaruh tata tertib terhadap kepatuhan santri, perbesar nilai variabel X (tata tertib) yang mengakibatkan variabel Y (kepatuhan) akan meningkat.